

Jelang Ramadhan, Forkopimcam Mekar Baru Cek Ketersediaan Minyak Goreng

Sopiyan Hadi - TANGERANG.GOBLOG.CO.ID

Mar 29, 2022 - 18:05



TANGERANG - Cegah kelangkaan minyak goreng menjelang Bulan Suci Ramadhan yang tinggal menghitung hari, Forkopimcam Mekar Baru sidak ketersediaan minyak goreng di Pasar Mekar Baru. Selasa, 29/03/2022.

Kegiatan sidak diikuti oleh Kapolsek Kronjo Akp. Sri Raharja, Sekretaris Camat Mekar Baru, Udin, S.Ag. M.Si. Kasie Pelayanan Kecamatan Mekar Baru, Tabriji S.Pd. Dan personil Satuan Polisi Pamong Praja Kecamatan Mekar Baru.

Dalam keterangannya Sekretaris Camat Mekar Baru, Udin, S.Ag. M.Si menuturkan bahwa ketersediaan minyak goreng yang ada di pasar relatif normal dan daya beli masyarakat cukup tinggi

"Hari ini kami bersama Tim dan Kapolsek Kronjo mengecek ketersediaan minyak goreng untuk memastikan tidak adanya kelangkaan, Alhamdulillah setelah kami cek stok masih tersedia dengan harga yang variatif" Katanya



Selain itu, Sekcam berharap kepada bulog untuk meningkatkan pasokan minyak goreng kepada masyarakat karena menjelang ramadhan daya konsumsi masyarakat akan naik

"Menjelang ramadhan daya beli masyarakat cukup tinggi, tentu kami juga meminta kepada bulog agar menambah pasokan minyak goreng untuk masyarakat" Pungkasnya

Sementara itu, Kapolsek Kronjo Akp. Sri Raharja mengungkapkan bahwa kegiatan dilakukan setelah adanya informasi kelangkaan minyak goreng yang ada di masyarakat

"Alhamdulillah kami cek stok di pedagang eceran jelang Ramadhan cukup, tidak ada gejolak tidak ada isu harga, semua masih standar dan terjangkau untuk masyarakat Mekar Baru, daya beli masyarakat juga cukup baik" Katanya

Selain itu, pihaknya juga menghimbau kepada masyarakat untuk tidak khawatir dengan ketersediaan minyak goreng yang ada dipasar karena stok masih cukup

"Masyarakat kami himbau gak usah cemas, resah, apa lagi sampai panik, insya allah ketersediaan minyak goreng di Kecamatan Mekar Baru menjelang puasa ini tercukupi" Tutupnya

(Firm/Sopiyan)